

Die Mittersiller Kulturnacht

Reinhold Wieser und das Austria Festival Symphony Orchestra stehen für Musikgenuss von höchster Qualität. Samstag treten sie am Stadtplatz auf.

MITTERSILL. Ein kulturelles Highlight der Sonderklasse wartet auf alle Besucher der Mittersiller Kulturnacht am Samstag, dem 2. August. Um 19 Uhr findet im Rathaus die Finissage der Ausstellung von Madlen Schieferer statt. Der Höhepunkt des Abends ist das Konzert des „Austria Festival Symphony Orchestra“ unter der Leitung des Mittersillers Reinhold Wieser.

Er ist seit 1983 international als Musiker, Musikpädagoge und Dirigent tätig. Seine Konzerttourneen führten in nach Deutschland, Ungarn, Italien, Russland,



Der Mittersiller Stadtplatz stellte seine Tauglichkeit als Open-Air-Bühne schon mehrmals unter Beweis. Das unvergleichliche Flair zog die Zuhörer schon im Vorjahr in seinen Bann.

Bild: SW/REIFMÜLLER

China und Zypern. Der 49-Jährige, der auch das Ensemble Paris Lodron leitet, wird am Mittersiller Stadtplatz ein buntes Programm mit Stücken von Tschai-

kowsky, Strauß, Mozart, Brahms und vielen anderen Größen der klassischen Musik geben. Dass der Stadtplatz über sehr gute akustische Qualitäten verfügt,

wurde in den vergangenen Jahren schon mehrmals bewiesen. Zudem sorgt die innerörtliche Verkehrssperre für ungestörten Musikgenuss.

Schöne Grüße: Briefmarken und Postkarten der Stadt Mittersill

„Mittersill wird Stadt!“ – Eine Botschaft, die stolz macht und in alle Welt hinausgetragen werden soll



Arthur Ensmann (Komponist der „Alpenrose“) und sein Enkel **Gerald Lobenwein** kreierten eine Mittersill-Sondermarke.

Bild: SW/M+

MITTERSILL. Um den Ruf von der Stadterhebung Mittersills in die ganze Welt zu verbreiten, wurde eine eigene Briefmarkenserie in

Auftrag gegeben. Zudem gibt es auch die Möglichkeit, dass ganz individuelle Postkarten von der Mittersiller Stadterhebung gefertigt und versandt werden. Ein mobiler Postkartendruck macht es möglich. So kann die Kunde von Mittersills Stadterhebung auf dem Postweg auf ganz einzigartige Weise überallhin verbreitet werden.

Mittersiller Marken – Unikate für jedermann

Die Wahl der Briefmarken-Motive fiel zunächst auf das neue Logo der Stadt Mittersill sowie auf ein weithin sichtbares Wahrzeichen der frisch gebackenen Stadt, das Schloss Mittersill.

Weitere Unterstützung erhielt Mittersill Plus von Arthur Ensmann, einem treuen Leser der Mittersiller Nachrichten, und seinem Enkel Gerald Lobenwein.

Sie folgten dem Aufruf in den „Mittersiller Nachrichten“ und lieferten die Idee zu einer weite-

ren, ganz besonderen Marke: Arthur Ensmann komponierte im Jahr 1968 das bekannte Lied „Die Alpenrose von Mittersill“. Die Idee, ihr Lied auch auf einer Marke aufzubereiten, lag für sie also auf der Hand.

Einzige Stadt und einzigartige Postkarten

Im Zuge des Mittersiller Stadtfestes haben alle Besucher die Möglichkeit, ein Bild von sich auf einer Postkarte zu verewigen.

Der mobile Postkartendruck bietet eine einzigartige Gelegenheit, ein individuelles Andenken an sich und das Großereignis der Stadterhebung zu kreieren.

Zusätzlich erfüllen die selbstgemachten Postkarten natürlich auch ihren eigentlichen Zweck: Freunde und Bekannte aus aller Welt zu grüßen. Diese werden sich ganz sicher über eine derart einzigartige und persönliche Karte freuen!

